



Voyage en Suisse

publié le 02/07/2019

Info voyage au CERN en Suisse : Le groupe est bien arrivé, les premiers jours de déroulent selon le programme présenté avec le plaisir de faire des sciences en liaison avec les tuteurs de l'IUT.

Les professeurs donnent des nouvelles via Pronote.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.